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Sfilate, riviste ed una carriera tutta da vivere
per Federica Regnani

ALLUMIERE - Ai nostri taccuini, la raggiante allumierasca Federica Regnani ( classe 1993 ).
Una giovane Modella che durante la sua carriera ha conquistato, tra le altre cose, le fasce di
Miss Miluna e Miss Rocchetta ed il 2° posto al Concorso Miss Roma 2011 che le ha permesso
di concorrere a Miss Italia.

Com'è nata la passione per la Moda e le sfilate? 

<<La passione è emersa quando avevo 14 anni. Iniziai con Gloria Salipante, per me i due anni
di esperienza acquisita con lei sono stati il trampolino di lancio. Successivamente ho allacciato
contatti con un’Agenzia di Roma e poi di Milano. Con quest’ultima ho un'esclusiva>>. 

Com'è il mondo della Moda? 

<<E' molto più complicato rispetto a quello che si vede. Girano leggende metropolitane, ma, per
quanto mi riguarda, ho trovato molta professionalità. Ed in merito ai rapporti con le altre
Modelle, lavorandoci insieme, con alcune ho avuto modo di stringere amicizia>>. 

Per quali Stilisti hai avuto l'opportunità di sfilare? 

<<Il periodo maggiormente fruttuoso è stato tra il 2013 ed il 2014. Ho iniziato con sfilate di Alta
Moda, sia a Milano che a Roma, a firma Sarli, Stella Jean, Gattinoni, Fendi, Armani e
Valentino.>>

Hai avuto altre esperienze connesse alla Moda?
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<<Si; molti servizi fotografici per riviste, solo per citarne alcune: Femme, Velvet e Così. Ho
anche sfilato in programmi televisivi quali “Uno Mattina” e “La Vita in Diretta” e svolto ruoli di
comparsa in Pubblicità>>. 

Quali sono i vestiti che preferisci indossare quando sei sulla passerella? 

<<Quelli eleganti d'Alta Moda sono i più gettonati ed è necessario sapersi muovere bene nel
momento in cui si sfila>>. 

Qual'è il ruolo della famiglia e degli amici? 

<<Sono sempre presenti e mi aiutano nelle scelte. Sempre pronti a collaborare e ad
accompagnarmi alle serate romane>>. 

Il suo sogno nel cassetto è <<sfilare per Dior e Channel>>. 

 

Foto gentimente concessa
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